

Hijos de tenientinos obtienen becas de excelencia para estudiar en la educación superior

Con un desayuno y la entrega de un especial reconocimiento, Codelco División El Teniente distinguió a 23 hijos e hijas de trabajadores Rol A, Rol B y Rol T, quienes, por ser los puntajes ponderados más altos en la última Prueba de Acceso a la Educación Superior, se adjudicaron las Becas de Excelencia que otorga El Teniente.

"Como División El Teniente, nos llena de orgullo reconocer a más de 20 jóvenes, hijos e hijas de trabajadores/as de todos los roles, cuyos resultados denotan tanto su propio esfuerzo como el apoyo incondicional de sus familias. Les deseamos el mayor de los éxitos en esta nueva etapa que recién inician", señaló Fernando Avendaño, gerente de Gestión de Personas.

"Además, nos alegra que se hayan cubierto inmediatamente los 3 cupos adicionales incorporados dentro de los acuerdos alcanzados en la última negociación colectiva Rol B".

Este apoyo económico para financiar el arancel de la carrera se puede extender por toda la duración formal del programa académico, siempre que los/as estudiantes mantengan un buen rendimiento.

Representantes sindicales también acompañaron a los/as jóvenes. "Estas becas son muy positivas y el mensaje para todos es que donde vayan, sean buenas personas, porque eso les va a permitir en el futuro, ser buenos profesionales", apuntó Marcelo Pérez, presidente del Sindicato de Trabajadores Caletones.

"Damos las gracias a la División, porque este beneficio también es fruto de las negociaciones colectivas y que se ha ido mejorando muchísimo, porque tener hijos en la universidad es pesado económicamente para las familias", planteó Cristián Aracena, presidente del Sindicato de Supervisores El Teniente (SISSET) y cuyo hijo, Gustavo, fue puntaje nacional y uno de

Los jóvenes obtuvieron puntajes sobresalientes en la Prueba de Acceso a la Educación Superior (PAES)

los beneficiados con la beca. Un reconocimiento al esfuerzo.

Emoción, orgullo y gratitud fueron los sentimientos que primaron entre las y los reconocidos y sus padres, quienes destacaron el gran apoyo que esta beca significa para sus hijos e hijas. Los jóvenes, además, plantearon su interés y motivación por asegurar un buen rendimiento para mantener la beca durante toda su estadía universitaria.

"Me siento feliz de haber sido reconocida y además recibir esta beca, porque es



un gran apoyo para poder estudiar. Espero que me vaya bien para mantener la beca y agradezco esta oportunidad", planteó Sofía Cuevas, quien estudiará Ingeniería Plan Común en

la U. de Chile y fue puntaje nacional en Matemáticas 1. Benjamín Rivas ingresará a Medicina en la U. de Chile y también obtuvo el máximo puntaje en Matemáticas 1: "Estoy súper contento, por-

que estaba muy nervioso antes de saber mis puntajes y es muy bueno contar con esta beca, porque Medicina es una carrera bastante cara y larga, así que estoy muy feliz con todo esto".

Y aunque recién ingresará al mundo universitario, Daniel Morales, matriculado en Ingeniería Civil Industrial en la U. Técnica Federico Santa María, siente una especial conexión con División El Teniente. "Es un orgullo ver reconocido el esfuerzo y mérito que le ponemos a los estudios de una forma tan grande, porque esto ayuda mucho. Se nota el compromiso de Codelco con las familias y eso genera una cadena, porque hace que uno después quiera trabajar aquí", asegura.

Gustavo Aracena, en tanto, se adentrará al mundo de la Química y Farmacia en la P. Universidad Católica de Chile: "Esta beca es un gran apoyo, porque estudiar en la universidad no es algo barato, así que muchas gracias. Espero disfrutar mucho la carrera y aprobar todos mis ramos para mantener este beneficio".





Jueves 06 de Marzo
desde las 10:00 am

GRAN DEMOSTRACIÓN DE HERRAMIENTAS









¡TE ESPERAMOS!

Descuentos | Sorpresas | Regalos

Ignacio Carrera Pinto 835, Rancagua Centro